
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  E  PROVIDÊNCIAS
SOBRE  PAVIMENTO  DE  VIA  PÚBLICA  QUE
ESPECIFICA(VIA EXPRESSA NORTE)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Temos  recebido  em  nosso  Gabinete  Munícipes  reclamando  das

condições  em  que  se  encontra  o  pavimento  da  Via  Expressa  Norte  (Av.  Eduardo  Dandrea

Matarazzo).

As reclamações são, de buracos, e notadamente, ondulações e defeitos

no pavimento  e  na  confluência  deste  com cabeças  de  pontes,  que  se  tornam em alguns  casos

verdadeiros degraus, com forte impacto nos veículos que por ali trafegam, notadamente por ser uma

via de trânsito rápido e expresso.

Um  dos  pontos  que  tem  sido  razão  de  mais  reclamações  é  a

confluência  e  proximidade  da  Via  Expressa  com  a  Rua  Aliados  e  coma  Avenida  Euclides

Figueiredo.

Posto  isto,  no  exercício  do  poder  fiscalizatório  parlamentar,  e  para

subsidiar  estudos parlamentares que estamos realizando,  indagamos e  requeremos ao Executivo

Municipal:

1. Informar se há programação e planos para uma revisão geral

do pavimento daquela importante Via Pública, que segundo consta, tem idade de mais de 30 anos,

posto que a mesma foi inaugurada em 1988?

2. Enquanto  não  ocorre  esta  revisão  geral  do  pavimento,  que

alternativas e providências tem a Administração Pública Municipal, para mitigar os problemas mais

expressivos, relevantes e sérios no pavimento daquela Via Expressa?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de

Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja
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oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima

elencadas.

Sala das Sessões, 10 de novembro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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